



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>218 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>BSM240174</b>
Prix	<b>1 695 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice bas cimiez - dubouchage : au sein de l'un des plus beaux palaces belle époque, le majestic, véritable joyau de la french riviera, cet appartement de cinq pièces totalisant 218 m<sup>2</sup>, offre des volumes exceptionnels et une vue panoramique sur le cœur de ville et la mer depuis ses nombreuses ouvertures et balcons. Composé d'un total de cinq pièces dont une double réception séjour salle à manger, une cuisine équipée, trois chambres spacieuses, dont une chambre de maître en suite aux dimensions remarquables avec balcon et vue sur la colline du château. Mais aussi d'une salle d'eau, d'une salle ...

*Nice bas cimiez - dubouchage: in the heart of one of the most beautiful belle époque palaces, the majestic, a true jewel of the french riviera, this 3 bedroom apartment of 218 m<sup>2</sup> offers exceptional volumes and a panoramic view of the city centre and the sea from its numerous windows and balconies. Comprising a total of five rooms, including a double reception-dining room, a fitted kitchen, three spacious bedrooms, including a master bedroom en suite of remarkable size with balcony and views over the castle hill. There is also a shower room, a full bathroom, a utility room, two toilets, a ...*

## SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

